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C.  DR  LUIS  FERNANDO  GARZA  FRAUSTRO  SUBSECRETARIO  DE 

PREVENCION  Y  PROTECCION  A  LA  SALUD  DE  LA  SECRETARIA  DE  SALUD  Y 

REPRESENTANTE  PERSONAL  DEL  C.  ING.  EGIDIO  TORRE  CANTU, 

GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE  TAMAULIPAS.  

SEÑORAS  Y  SEÑORES  MIEMBROS  DEL  HONORABLE  CABILDO, 

FUNCIONARIOS  DE  DISTINTOS  NIVELES  DE  GOBIERNO,  INVITADOS 

ESPECIALES,  DELEGADOS  MUNICIPALES,  COMISARIADOS  EJIDALES,  EX‐

ALCALDES DEL MUNICIPIO, ESTIMADOS AMIGAS Y AMIGOS DE BUSTAMANTE. 

MI  ADMINISTRACIÓN  HA  DADO  SEGUIMIENTO  A  LOS  PLANTEAMIENTOS  Y 

PROPUESTAS  DE  LOS  DIFERENTES  SECTORES,  ORGANIZACIONES  Y 

DELEGADOS  DE  LAS  COMUNIDADES  QUE  CONFORMAN  NUESTRO 

MUNICIPIO.  

EN  CUMPLIMIENTO  A  LO  DISPUESTO  EN  EL  ARTÍCULO  55  DEL  CÓDIGO 

MUNICIPAL  DEL  ESTADO  DE  TAMAULIPAS,  HONRAMOS  EL  DEBER 

REPUBLICANO  DE  INFORMAR  A  LOS  CIUDADANOS  DE  BUSTAMANTE,  EL 

ESTADO  QUE  GUARDA  LA  ADMINISTRACIÓN  PÚBLICA  MUNICIPAL  EN  EL 

PRIMER AÑO DE LABORES DE ESTA ADMINISTRACION . 
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ATENDIENDO SUS DIFERENTES NECESIDADES, PRIORIZANDO LAS OBRAS MÁS 

SENTIDAS  POR  LA  POBLACIÓN,  DE  ACUERDO  AL  PLAN  DE  DESARROLLO 

MUNICIPAL,  PRESENTADO  AL  INICIO  DE  ESTA  ADMINISTRACIÓN.  COMO 

SERVIDOR PUBLICO, DESDE  EL MOMENTO  EN QUE ASUMÍ  ESTE  ENCARGO, 

ME  COMPROMETÍ  A  UNA  SOLA  COSA:  TRABAJAR,  DANDO  MI  MAYOR 

ESFUERZO,  FIJANDO  Y  CUMPLIENDO  OBJETIVOS  PARA  BRINDAR  A  LA 

CIUDADANÍA RESULTADOS MEDIANTE LA PUESTA EN MARCHA DE OBRAS Y 

ACCIONES CON RESPONSABILIDAD  SOCIAL, QUE DETONEN  EL DESARROLLO 

ENFOCADO EN UNA MEJOR CALIDAD DE VIDA PARA TODOS Y CADA UNO DE 

LOS HABITANTES DE NUESTRA COMUNIDAD. 

 

AL  RENDIR  ESTE  PRIMER  INFORME  DE  GOBIERNO  MUNICIPAL,  QUIERO 

HACER UN RECONOCIMIENTO A LOS CIUDADANOS QUE HAN TRABAJADO EN 

EL AYUNTAMIENTO, ESPECIALMENTE A MIS COMPAÑEROS QUE INTEGRAN EL 

H. CABILDO, YA QUE CON SUS APORTACIONES, CONTRIBUYERON A TRAVÉS 

DE  LOS  CONSENSOS  Y  TOMA  DE  ACUERDOS  A  EMPRENDER  ACCIONES 

FAVORABLES  PARA  EL  PROGRESO  DEL  MUNICIPIO.  DE  IGUAL  MANERA 

RECONOZCO  EL  TRABAJO  RESPONSABLE  Y  SOLIDARIO  DE  LAS  DIFERENTES 
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DEPENDENCIAS DE GOBIERNO FEDERAL Y ESTATAL, A LAS ORGANIZACIONES 

SOCIALES  Y  PRODUCTIVAS, ASÍ  COMO  A  LA  CIUDADANÍA  EN GENERAL,  YA 

QUE  EL  MEJORAMIENTO  DE  LAS  CONDICIONES  DEL  MUNICIPIO  ES 

COMPETENCIA DE TODOS.  

ESTE ES NUESTRO PRIMER AÑO AL FRENTE DE ESTA ADMINISTRACIÓN, 

EL  CUAL HEMOS  INICIADO  CON  TODO  EL  ENTUSIASMO  TRABAJANDO  POR 

NUESTRO  QUERIDO  MUNICIPIO,  NUESTROS  OBJETIVOS  SON  CLAROS  Y 

CONCISOS  LLEVAR  MAS  OBRAS  Y  BENEFICIOS  A    TODOS    LOS 

BUSTAMANTENSES,  SIEMPRE  CONTANDO  CON  EL  INVALUABLE APOYO   DE 

NUESTRO AMIGO  EL GOBERNADOR  C. ING. EGIDIO TORRE CANTU.  

 

HONORABLE CABILDO 

DADA  LA  COMPOSICIÓN  PLURAL  DEL  ACTUAL  AYUNTAMIENTO,  SE  HA 

ENRIQUECIDO  EXTRAORDINARIAMENTE  EL  TRABAJO  COLEGIADO  DE  ESTA 

MÁXIMA AUTORIDAD MUNICIPAL, IMPRIMIÉNDOSE UN GRAN DINAMISMO A 

SU  TRABAJO  COLECTIVO  POR  LA  GRAN  CANTIDAD  DE  INICIATIVAS 

PROPUESTAS  EN  TODO  EL  PRESENTE  AÑO.  ASÍ,  SE  HA  CUMPLIDO  CON  EL 

MANDATO QUE ORDENA EL CÓDIGO MUNICIPAL 
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CELEBRAMOS    REUNIONES  ORDINARIAS  Y    DE  CABILDO  EN  UN 

AMBIENTE    DE  PLENA  ARMONIA,  DISIPANDO  NUESTRAS  DIFERENCIAS  Y 

LLEGANDO A ACUERDOS  PARA  EL  BIEN  COMUN,  LEVANTANDO  LAS ACTAS 

RESPECTIVAS QUE FUERON EN SU TOTALIDAD APROBADAS POR TODOS LOS 

MIEMBROS DEL CABILDO.  

ESTE  CUERPO  HONORABLE  Y  UN  SERVIDOR  HEMOS  REALIZADO  UN 

TRABAJO PACIFICO, DE GRANDES RETOS Y SOBRE TODO DE MUCHA UNIDAD, 

POR ELLO, RECIBAN TODOS USTEDES UN SINCERO RECONOCIMIENTO POR EL 

ESFUERZO  Y DEDICACIÓN QUE HAN MOSTRADO  EN  ESTE  PRIMER AÑO DE 

GESTIÓN ADMINISTRATIVA Y  LOS EXHORTO A QUE  SIGAMOS TRABAJANDO 

JUNTOS,  REDOBLANDO  ESFUERZOS, DEJANDO A UN  LADO  LOS  COLORES  Y 

LAS  DISITINCIONES,  CON  LEGALIDAD  Y  RESPETO  POR  EL  BIEN  DE 

BUSTAMANTE. 

 

SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO 

CON  LA NORMATIVIDAD ADECUADA  SE CUMPLIÓ CABALMENTE CON 

SU  FUNCIÓN, QUE  CONSISTIÓ  EN  DEFINIR  Y  ESTABLECER  PROGRAMAS  DE 
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GOBERNABILIDAD Y ADMINISTRACIÓN QUE FORTALECEN EL RESPETO A LAS 

LEYES  Y  REGLAMENTOS,  Y MANTENGAN  ACTUALIZADAS  Y  EFICIENTES  LAS 

INSTITUCIONES RESPONSABLES DEL ORDEN JURÍDICO, LA SEGURIDAD LEGAL 

Y  LA  PRESTACIÓN  DE  SERVICIOS  ESTRATÉGICOS,  ACTIVIDADES  TODAS 

NECESARIAS  PARA  QUE  IMPERE  LA  ARMONÍA  Y  LA  TRANQUILIDAD  QUE 

DEMANDA LA VIDA EN SOCIEDAD. 

 AQUÍ  LES  INFORMO  LOS  TRABAJOS  REALIZADOS  POR  ESTA  DEPENDENCIA 

DURANTE EL EJERCICIO 2011: 

NOTIFICACIONES______________________________________________111 

CONSTANCIAS DE INGRESOS_____________________________________133 

CONSTANCIAS DE RESIDENCIA___________________________________175 

PERMISIOS PARA EVENTOS______________________________________68 

CONSTANCIA DE POSESION_____________________________________14 

SOLICITUDES_________________________________________________200 

CONSTANCIA DE DEPENDENCIA___________________________________25 

CONSTANCIA DE REGISTRO DE FIERRO_______________________________6 

CONVENIOS PARCELARIOS______________________________________46 

CONVENIOS DE ARRENDAMIENTO__________________________________7 

CARTAS PODER________________________________________________16 

OFICIOS EXPEDIDOS____________________________________________180 
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AUDIENCIAS 

QUIERO DESTACAR QUE  EL ACERCAMIENTO  CON  LOS  CIUDADANOS  ES UN 

PUNTO MUY  IMPORTANTE EN ESTA ADMINISTRACION QUE ME HONRO EN 

PRESIDIR,  DESDE  UN  INICIO  HE  TENIDO  LAS  PUERTAS  ABIERTAS,  PARA 

ATENDER TODAS LAS SOLICITUDES Y PARA ESCUCHAR LAS PETICIONES DE LA 

CIUDADANIA  POR  IGUAL,  EN  LO  QUE  VA  DEL  AÑO  SE  ATENDIERON 

APROXIMADAMENTE 1,800 AUDIENCIAS.  

TAMBIÉN REALIZAMOS RECORRIDOS POR LOS DIFERENTES EJIDOS   EN 

LOS CUALES SE ESTUDIARON Y SE ANALIZARON TODOS LOS PROBLEMAS QUE 

TENIA  CADA  COMUNIDAD  Y  LA  FORMA  DE  CÓMO  SOLUCIONARLOS  A  LA 

BREVEDAD POSIBLE. 

 

JUNTA MUNICIPAL DE RECLUTAMIENTO 

A TRAVÉS DE  LA  JUNTA MUNICIPAL DE RECLUTAMIENTO  SE OTORGO A 30 

JOVENES  SU  PRECARTILLA  DEL  SERVICIO MILTAR NACIONAL,  DE  ACUERDO 

CON  LA  LEGALIZACION  DE  LA  SECRETARIA  DE  LA  DEFENSA  NACIONAL,  SE 
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RECEPCIONO LA DOCUMENTACION CORRESPONDIENTE A LA INSCRIPCION DE 

15 ELEMENTOS DE LA CLASE 1993 Y 15 REMISOS. 

 

OFICIALIA DEL REGISTRO CIVIL 

 

EN  EL  PERIODO  COMPRENDIDO  DE  ESTA  ADMINISTRACION,  SE  HAN 

REALIZADO  137  REGISTROS  DE  NACIMIENTO,  33  MATRIMONIOS,  19 

DEFUNCIONES, 3 REGISTROS DE RECONOCIMIENTO DE HIJOS, Y 2 REGISTROS 

DE DIVORCIO. 

EN LA OFICIALIA DEL REGISTRO CIVIL SE HAN REALIZADO 14 REGISTROS 

DE NACIMIENTO   EXTEMPORANEOS Y 388 CURP TRAMITADAS A TRAVES DE 

ESTA OFICIALIA DEL REGISTRO DURANTE EL AÑO. 

ADEMAS EN COORDINACION CON EL SISTEMA DIF SE HAN REALIZADO 

CAMPAÑAS  DE  REGISTROS  DE MATRIMONIOS  COLECTIVOS  EN  EL MES  DE 

MARZO, REGISTROS DE NACIMIENTO EN EL MES DE ABRIL POR EL DIA DEL 

NIÑO,  REGISTROS  DE  MATRIMONIOS  EN  JORNADA  MULTIDICIPLINARIA, 

JORNADA DE TRABAJO EN LA CABECERA Y EJIDO LAS ANTONIAS, REGISTRO 

DE  NACIMIENTO  Y  ACTA  GRATUITA  EN  JORNADA  EN  EL  MES  DE  MAYO, 
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REGISTROS  DE  NACIMIENTO  EN  JORNADAS  DE  TRABAJO  EN  EL  EJ.  LAS 

ALBERCAS  EN  EL  MES  DE  AGOSTO,  REGISTROS  DE  MATRIMONIO  EN 

JORNADA  MULTIDICIPLINARIA  EN  EJ.  LAS  ALBERCAS  Y  REGISTROS  DE 

NACIMIENTO A MENORES DE  0 A 15 AÑOS. 

 

DESARROLLO SOCIAL  

 
EN ESTE ASPECTO HEMOS PROCURADO APOYAR EN LO MAS PRIORITARIO A 

LA  GENTE  DEL  PUEBLO  ENTRE  LOS  QUE  PODEMOS  MENCIONAR  5 

PROYECTOS POR PARTE DEL MUNICIPIO Y QUE SON LOS SIGUIENTES; 

 

 DOS COMPUTADORAS DE ESCRITORIO/LAPTOP,  

 UNA GUITARRA,  

 LAMINAS,  

 UN ROTOPLAS Y  

 APOYO PARA INICIAR NEGOCIO DE ABARROTES. 
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EDUCACIÓN CULTURA Y DEPORTE 

 

LOS  ESFUERZOS DE  ESTA ADMINISTRACIÓN  ESTÁN  ENCAMINADOS A 

FORTALECER  LA  CALIDAD  DE  LOS  SERVICIOS  DE  EDUCACIÓN  EN  NUESTRO 

MUNICIPIO A  FAVOR DE  LA COMUNIDAD  ESTUDIANTIL  Y CIUDADANÍA, NO 

SOLAMENTE  CON  LA  DOTACION  DE  LA  INFRAESTRUCTURA  NECESARIA  AL 

INTERIOR  DE  LOS  PLANTELES  EDUCATIVOS  SINO  CON  ACCIONES  QUE 

FORTALECEN LOS VALORES, LA CONVIVENCIA Y LA CALIDAD EDUCATIVA. 

POR  ELLO,  DESTINAMOS  RECURSOS  PARA  EL  IMPULSO  Y 

MEJORAMIENTO  DE  LA  INFRAESTRUCTURA  EDUCTIVA,  SUPERIORES  A  UN 

MILLON NOVECIENTOS MIL   PESOS, ASI MISMO DESTINAMOS MAS DE 240 

MIL PESOS  EN DIVERSAS ACCIONES QUE  FORTALECIERON A  LAS DISTINTAS 

INSTITUCIONES  DE  LOS  NIVELES  EDUCATIVOS  ENTRE  ELLOS  SE  APOYO  AL 

TELEBACHILLERATO  Y  LA  ESCUELA  SECUNDARIA  TECNICA  N°37  PARA 

MANTENIMIENTO Y REPARACION DEL TRANSPORTE. 

CABE  MENCIONAR  QUE  A  ALGUNAS  INSTITUCIONES  SE  LES  APOYO 

PARA  REALIZAR  VIAJES  DE  ESTUDIOS,  ASI  COMO  PARA  LA  COMPRA  DE 

UNIFORMES DEPORTIVOS, GASOLINA ENTRE OTROS. 
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POR  PARTE  DEL  PROGRAMA  (ITIFE)  EN  COORDINACION  CON 

GOBIERNO DEL ESTADO SE REALIZO LO SIGUIENTE: 

*CONSTRUCCION DE JARDIN DE NIÑOS EN SAN JOSE DE LAS FLORES 

*REHABILITACION DE ESCUELA TELESECUNDARIA EN EJ. LAS ALBERCAS 

*REHABILITACION DE ESCUELA TELESECUNDARIA EN EJ. SAN ANTONIO 

DE PADUA 

*REHABILITACION DE ESCUELA PRIMARIA EN POBLADO LOS TANQUES 

*REHABILITACION DE ESCUELA TELESECUNDARIA EN EJ. LAS ANTONIAS 

*REHABILITACION  DE  ESCUELA  TELESECUNDARIA  EN  EJ.  PLUTARCO 

ELIAS CALLES 

*REHABILITACION DE JARDIN DE NIÑOS EN EJ. EL CARACOL  

NO  ES  POSIBLE  HABLAR  DE  UN  PROGRESO  A  BENEFICIO  DEL 

MUNICIPIO SI NO ES CON LA EDUCACION COMO SOPORTE;  PARA ESTO, SIN 

DUDA,  EL MAESTRO  ES  EL  APOYO    PARA  LOGRAR  ESTA  TAREA.  A  TODOS 

USTEDES MAESTROS MI INFINITO AGRADECIMIENTO POR SU GRAN EMPEÑO.  

CULTURA 

EN  ESTE  AÑO  SEGUIMOS  IMPULSANDO  NUESTRAS  TRADICIONES 

CELEBRANDO  LAS  DIFERENTES  FIESTAS  CONMEMORATIVAS,  LAS  FIESTAS 
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PATRONALES, ASI COMO EL ANIVERSARIO DEL MUNICIPIO, EN CADA UNA DE 

ESTAS  FESTIVIDADES  SE  REALIZARON  EVENTOS  PARA  SEGUIR 

ENGRANDECIENDO NUESTRO ACERVO CULTURAL. 

EL  DÍA  15  DE  SEPTIEMBRE  ES  SIN  DUDA  UNA  DE  LAS  FIESTAS MAS 

GRANDES  QUE  CELEBRAMOS  Y  COMO  BUENOS  BUSTAMANTENSES  QUE 

SOMOS  RECORDAMOS  CON  UNA  CEREMONIA  SOLEMNE  Y  UNA  VERBENA 

POPULAR A LA QUE ASISTIERON PERSONAS DE TODAS LAS COMUNIDADES Y 

EN  LA  CUAL  RECORDAMOS  A  LOS  HÉROES  QUE  NOS  DIERON  PATRIA  Y 

LIBERTAD. ASI MISMO EL DIA 20 DE NOVIEMBRE SE REALIZO UN EMOTIVO 

DESFILE  PARA  RECORDAR  A  LOS  HEROES  DE  LA  REVOLUCION MEXICANA. 

VAYA  MI  MAS  PROFUNDO  RECONOCIMIENTO  A  LAS  ESCUELAS 

PARTICIPANTES Y AL PUEBLO DE BUSTAMANTE, POR SU COMPORTAMIENTO 

EJEMPLAR EN TODOS ESTOS EVENTOS CIVICOS Y CULTURALES. 

 

CABE MENCIONAR QUE NUESTRO MUNICIPIO TUVO UNA DESTACADA 

PARTICIPACION EN LA FERIA ESTATAL TAMAULIPAS 2011 YA QUE FUE UNO 

DE  LOS  STAND, MAS  VISITADOS  Y  RECONOCIDOS  GRACIAS  AL  APOYO  DE 

ARTESANOS  BUSTAMANTENSES QUIENES  SON  CAPACES  DE  HACER  BELLAS 
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ARTESANIAS  .  GRACIAS  A  TODOS  AQUELLOS  QUE  PARTICIPARON  EN  LA 

EXPOSICION  Y  NUESTRO  RECONOCMIENTO  A  LOS  ARTESANOS  DEL 

MUNICIPIO.   

 

DEPORTES 

EN  LO QUE VA DEL AÑO  SE REALIZARON   TORNEOS DEPORTIVOS DE 

FUTBOL,  BASQUET  BALL  Y  VOLEY  BALL,  Y  EN  TODOS  ELLOS  HEMOS 

OTORGADO  PREMIOS  Y  ESTIMULOS  QUE  IMPULSAN  LA  PRACTICA  DEL 

DEPORTE.  ADEMAS,  SE  HA  APOYADO  A  INSTITUCIONES  EDUCATIVAS  Y 

EQUIPOS DE LAS DIFERENTES COMUNIDADES CON MATERIAL DEPORTIVO E 

INFRAESTRUCTURA PARA ALGUNAS CANCHAS Y CAMPOS DEPORTIVOS. 

DIF  MUNICIPAL 

EL DIF MUNICIPAL SE HA ESFORZADO POR LLEVAR MAS BENEFICIOS DE 

ALIMENTACIÓN,  SALUD,  CAPACITACIÓN  ENTRE  OTROS  LOGROS  PARA  LOS 

NIÑOS, JÓVENES Y ADULTOS, HEMOS  MOSTRADO SOBRE TODO UN INTERÉS 

MUY ESPECIAL POR LAS PERSONAS DE LA TERCERA EDAD.  
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QUIERO HACER UN PARÉNTESIS PARA DAR UN MERECIDO RECONOCIMIENTO 

Y  AGRADECER A LA SEÑORA MARIA DEL PILAR GONZALEZ DE TORRE,  POR EL 

APOYO  OTORGADO  A  ESTE  MUNICIPIO  A  TRAVES  DEL  SISTEMA  DIF 

TAMAULIPAS. EN PARTICULAR MI RECONOCIMIENTO PÚBLICO A MI ESPOSA 

AURELIA ORTEGA DE BECERRA Y SU EQUIPO DE COLABORADORES, POR SU 

DEDICACION,  EMPEÑO  Y  FUERZA DE VOLUNTAD PARA  LA REALIZACION DE  

LAS ACTIVIDADES QUE A CONTINUACION SE MENCIONAN:  

 

NUTRIENDO TAMAULIPAS 

EN  EL  PRESENTE  AÑO  SE  DISTRIBUYERON  19,200  DESPENSAS  DE 

PROGRAMA NUTRIENDO A TAMAULIPAS A 1,600 FAMILIAS A PERSONAS DE 

BAJOS  RECURSOS  Y  POBLACION  VULNERABLE  A  TODOS  LOS  EJIDOS  DEL 

MUNICIPIO Y CABECERA MUNICIPAL. 

NIÑOS EN RIESGO 

DE  LA MISMA MANERA  SE  ENTREGARON  12,600  DESPENSAS  A  150 

NIÑOS  EN  RIESGO  DE  DESNUTRICION  EN  TODAS  LAS  DIFERENTES 

COMUNIDADES DE NUESTRO MUNICIPIO Y CABECERA MUNICIPAL. 
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DENTRO  DEL  PROGRAMA  DE  DESAYUNOS  ESCOLARES  DE  IGUAL 

FORMA  EL  DIF  QUE  PRESIDE  LA  SRA.  PILAR  GONZALEZ  DE  TORRE,  EN 

COORDINACION CON LA C. AURELIA ORTEGA DE BECERRA, PRESIDENTA DEL 

DIF  MUNICIPAL,  DURANTE  EL  PRESENTE  AÑO  ENTREGARON  312,000 

DESAYUNOS  ESCOLARES  CALIENTES  A  LOS  ALUMNOS  DE:  JARDINES  DE 

NIÑOS,  JARDINES CONAFES, PRIMARIAS DE  LOS DIFERENTES PLANTELES DE 

NUESTRO MUNICIPIO.  

DESAYUNOS EN CASA 

DENTRO  DEL  MISMO  PROGRAMA  SE  DISTRIBUYERON  3,511 

DESAYUNOS EN CASA A ALUMNOS DE  JARDINES CONAFES Y PRIMARIAS DE 

NUESTRO MUNICIPIO. 

EL  DIF  TAMAULIPAS  EN  COORDINACION  CON  EL  DIF  MUNICIPAL 

TAMBIEN  SE  HIZO  ENTREGA  DE  210  OBSEQUIOS  A  CADA  UNA  DE  LAS 

INTEGRANTES  DE  LOS  COMITES  DE  DESAYUNOS  ESCOLARES  DE  LOS 

DIFERENTES PLANTELES EDUCATIVOS. 

DE  IGUAL MANERA EN LA TEMPORADA DE VERANO SE LES ENTREGO 

UNA  DOTACION  DENOMINADO  (PRIMERO  MI  DESAYUNO)  A  TODOS  LOS 
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ALUMNOS DE LOS PLANTELES QUE ESTAN  INSCRITOS EN EL PROGRAMA DE 

DESAYUNOS ESCOLARES EN NUESTRO MUNICIPIO. 

EL  DIF  TAMAULIPAS  EN  COORDINCION  CON  EL  SISTEMA  DIF 

BUSTAMANTE  ENTREGARON  EL  SIGUIENTE  MATERIAL  DEL  PROGRAMA 

ALIMENTATE  BIEN:  216 MANDILES,  216  COSTALES DE MANTA,  216 MALLA 

PARA PELO, 51 RECETARIOS 2011, 54 CARTELES DE HIGIENE, CARTELES DEL 

PLATO DEL BIEN  COMER,  1,560 VASOS DE MELAMINA  Y  1,560  JUEGOS DE 

CUBIERTOS,  A  LOS  PLANTELES  EDUCATIVOS  INSCRITOS  EN  EL  PROGRAMA 

“PRIMERO  DESAYUNO”  DE  ACUERDO  AL  NUMERO  DE  BENEFICIARIOS 

INCORPORADOS EN EL PROGRAMA. 

DE IGUAL FORMA SE DISTRIBUYERON 51 ANUNCIOS A LOS PLANTELES 

EDUCATIVOS CON IDENTIDAD DEL PROGRAMA ALIMENTARIO. 

ESPACIOS DE ALIMENTACION 

DENTRO DE NUESTRO MUNICIPIO HAY 3 ESPACIOS DE ALIMENTACION 

ENCUENTRO  Y  DESARROLLO  (COPUSI)  Y  ESTAN  UBICADAS  EN  EL  EJ.  EL 

CARACOL, CABECERA MUNICIPAL Y CEMSADET 03 DE BUSTAMANTE, PARA LA 

ATENCION  DE  PERSONAS  DE  LA  TERCERA  EDAD,  POBLACION  ABIERTA    Y 

ALUMNOS DE DICHO PLANTEL ANTES MENCIONADO. 
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DEL MISMO PROGRAMA SE ENTREGARON  3 ANUNCIOS DE IDENTIDAD 

PARA SER  INSTALADOS EN LOS ESPACIOS DE ALIMENTACION ENCUENTRO Y 

DESARROLLO EN NUESTRO MUNICIPIO. 

DEL MISMO PROGRAMA SE ENTREGARON  JUEGOS DE UTENSILIOS DE 

COCINA  PARA  LA  ELABORACION  DE  ALIMENTOS  EN  LOS  ESPACIOS  DE 

ALIMENTACION. 

EL SISTEMA DIF TAMAULIPAS EN COORDINACION CON EL PROGRAMA 

DE  ESPACIOS  A  TRAVES DEL DIF  BUSTAMANTE  ENTREGARON  2  PAQUETES 

COMPLETOS DE MATERIAL PARA CERCADO DE HUERTO FAMILIAR. 

INAPAM 

DURANTE  EL  PRESENTE  AÑO  SE  EXPIDIERON  90  CREDENCIALES  DE 

MEDIO  PASAJE  A  PERSONAS  DE  LA  TERCERA  EDAD  QUE  REQUIEREN  DE 

DICHO BENEFICIO. 

 

COMUNIDAD DIFERENTE 

DENTRO DE  ESTE  PROGRAMA  SE REALIZARON DIVERSOS  CURSOS DE 

CAPACITACION  COMO  SON:  CURSO  DE  CORTE  Y  CONFECCION,  CURSO  DE 

PANADERIA, CURSO DE BELLEZA, CURSO DE BISUTERIA Y PRIMEROS AUXILIO. 
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DICHOS CURSOS SE  IMPARTIERON POR MEDIO DEL DIF TAMAULIPAS, EN LA 

CASA DEL ADULTO MAYOR DE ESTA CABECERA MUNICIPAL, Y POR PERSONAS 

CAPACITADAS A LOS CUALES ASISTIERON 40 PERSONAS. 

CAMPAÑA PERMANENTE DE REGISTRO DE NACIMIENTO DE MENORES DE 5 

A 15 AÑOS. 

DURANTE  EL  PRESENTE  AÑO  SE  REALIZARON  04  REGISTROS  DE 

NACIMIENTO GRATIS A NIÑOS Y NIÑAS MENORES DE 5 A 15 AÑOS. 

PRIMER CAMPAÑA ESTATAL DE REGISTRO DE NACIMIENTO PARA ADULTOS 

MAYORES (60 AÑOS O MAS) 

  DURANTE EL PRESENTE AÑO  SE BENEFICIO A UNA PERSONA CON  LA 

CAMPAÑA DE REGISTRO DE NACIMIENTO GRATIS DE NUESTRO MUNICIPIO. 

FUERZA JOVEN 

  EL DIF TAMAULIPAS EN COORDINACION CON EL DIF BUSTAMANTE, A 

TRAVES  DEL  PROGRAMA  FUERZA  JOVEN  SE  AUTORIZARON  7  BECAS  DEL 

PROGRAMA    (APOYO  A  MADRES  ADOLESCENTES)  BENEFICIANDO  A  7 

MADRES  ADOLESCENTES  DE  NUESTRO  MUNICIPIO  CON  $500.00 

SEMESTRALES PARA QUE CONTINUEN CON SUS ESTUDIOS. 
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   DE LA MISMA MANERA SE ESTA APOYANDO CON LA CREACION DE UN 

CLUB ECOLOGICO EN EL EJ. FELIPE ANGELES, INTEGRADO POR 36 JOVENES Y 

NIÑOS COMPROMETIDOS POR TENER UNA MEJOR CALIDAD DE VIDA. 

  A  ELLOS  SE  LES  APOYA  SEMANALMENTE  CON  EL  MATERIAL  QUE 

REQUIEREN  PARA  REALIZAR  LAS  ACTIVIDADES  QUE  SE  TIENEN 

PROGRAMADAS. 

CASA CLUB LA EDAD DE “ORO” 

  SE  REALIZO  LA  ELABORACION  DE  BOLSAS  DE  MANTA,  BOLSAS  DE 

ESTAMBRE Y RAFIA, ANGELITOS DE MANTA (ADORNOS NAVIDEÑOS). 

CEDIF 

EL  PATRONATO  ESTATAL  EN  COORDINACION  CON  EL  SISTEMA  DIF 

BUSTAMANTE DURANTE EL PRESENTE AÑO SE TRABAJO CON LAS PERSONAS 

QUE  ASISTIERON  AL  CEDIF  PARA  LA  ELABORACION  DE  LAS  DIFERENTES 

MANUALIDADES QUE  SE  REALIZARON:  BORDADAS,  CORONAS,  ESFERAS  DE 

PASTA, BOLSAS DE  ESTAMBRE,  ELABORACION DE  PIÑATAS  Y  JARRONES DE 

PERIODICO. 
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VISION 

  POR  PARTE  DE    DIF  TAMAULIPAS  EN  COORDINACION  EL  DIF 

MUNICIPAL  SE  CANALIZARON  30  PERSONAS  A  MONTE  MORELOS  NUEVO 

LEON PARA HACER OPERADA DE LA VISTA  

PROGRAMA DE ATENCION A LOS ADULTOS MAYORES 70 Y MAS 

 

  GRACIAS AL INVALUABLE APOYO RECIBIDO POR EL GOBIERNO FEDERAL 

Y POR SU PREOCUPACION POR UNO DE  LOS SECTORES MÁS VULNERABLES 

DE NUESTRA  SOCIEDAD,  EN  ESTE AÑO  SE HAN ATENDIDO A 702 ADULTOS 

MAYORES  DE  24  COMUNIDADES,  ASI  MISMO  HUBO  UN  TOTAL  DE  74 

NUEVOS  INGRESOS  Y  21  BAJAS  POR  DEFUNCION  QUE  TAMBIEN  FUERON 

PAGADAS LO QUE REPRESENTA UN MONTO APROXIMADO DE $ 3’929,000.00 

(TRES MILLONES NOVECIENTOS VEINTINUEVE MIL PESOS 00/100). 

 
PROGRAMA OPORTUNIDADES 

 

  A  TRAVÉS  DEL  PROGRAMA  DE  DESARROLLO  HUMANO 

“OPORTUNIDADES”,  EN  ESTE  AÑO  HEMOS  ATENDIDO  ALREDEDOR  DE    25 
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COMUNIDADES EN NUESTRO MUNICIPIO SALIENDO BENEFICIADAS UN TOTAL 

DE 1,524 FAMILIAS.  

EN ECONOMIA HEMOS ALCANZADO DURANTE EL PRESENTE AÑO UN 

MONTO  APROXIMADO DE  $  10,931,472.00  (DIEZ MILLONES NOVECIENTOS 

TREINTA Y UN MIL CUATROCIENTOS SETENTA Y DOS PESOS).  

 

 

DIRECCION DE DESARROLLO RURAL 

 

DEBIDO  A  QUE  EL  MUNICIPIO  CUENTA  CON  POCOS  RECURSOS  PARA 

SATISFACER LAS DEMANDAS DE LA POBLACIÓN EN ESTE RUBRO, SE HICIERON 

GESTIONES  ANTE  LA  SECRETARÍA  DE  DESARROLLO  RURAL  LOGRANDO 

IMPORTANTES APOYOS TALES COMO: 

 PROGRAMA  “SEMILLA  MEJORADA  CAMPO  FUERTE  PARA 

TODOS”,  SE  LOGRO  BENEFICIAR  158  PRODUCTORES  CON  10 

TONELDAS DE SEMILLAS A LOS EJIDOS: GABINO VAZQUEZ, FELIPE 

ANGELES, LAS ANTONIAS, LAS ALBERCAS, EL CARACOL, LLANO Y 

ANEXOS, CON UNA DERRAMA ECONOMICA DE $273,120.00. 
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 CON EL PROGRAMA “COUSSA” CONSERVACION Y USO DE SUELO 

Y AGUA SE HAN HECHO OBRAS DE CONSERVACION COMO: UN 

BORDO  DE  ABREVADERO  EN  EL  EJ.  GABINO  VAZQUEZ 

BENEFICIANDO APROXIMADAMENTE 250 HABITANTES DEJANDO 

UNA DERRAMA ECONOMICA DE OCHOCIENTOS TREINTA Y TRES 

MIL QUINIENTOS OCHENTA Y SIETE PESOS, CON EL PROGRAMA 

DE OBRAS   DE AGUA EN LAS ZONAS ARIDAS SHPC  (SECRETARIA 

DE  HACIENDA  Y  CREDITO  PUBLICO)  SE  BENEFICIO  A  400 

HABITANTES DEL  EJIDO  LAS ANTONIAS  Y 350 HABITANTES DEL 

EJ. MAGDALENO AGUILAR  CON  LAS OBRAS DE  CAPTACION DE 

AGUA  EN  BORDOS  DE  ABREVADERO  CON  UNA  DERRAMA 

ECONOMICA DE SETECIENTOS CINCUENTA MIL PESOS. 

 CON  EL  PROGRAMA    “APOYO  A  LA  INVERSION  EN  EQUIPO  E 

INFRAESTRUCTURA  PECUARIA”  SE  ADQUIRIO    REMOLQUES 

CAMA  BAJA,    CORRALES  DE  MANEJO  BOVINO,  CORRALES  DE 

MANEJO  DE  MADERA,  MOLINOS  PARA  FORRAJE,  BODEGAS, 

BASCULAS,  TANQUE  DE  SEDIMENTACION, MEZCLADORAS  CON 

UNA  DERRAMA  ECONOMICA  DE  UN  MILLON  DOSCIENTOS 
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VEINTISIETE  MIL  NOVECIENTOS  CINCUENTA  Y  NUEVE  PESOS  

PARA 26 BENEFICIADOS. 

CON  TODOS  ESTOS  PROGRAMAS  LLEGAMOS  A  2,078  PERSONAS 

BENEFICIADAS  Y  UNA  DERRAMA  ECONOMICA  TOTAL  DE  $  4’572,042.95 

(CUATRO  MILLONES  QUINIENTOS  SETENTA  Y  DOS  MIL  CUARENTA  Y  DOS 

PESOS 95/100) EN BENEFICIO DE NUESTROS AMIGOS  LOS CAMPESINOS DE 

BUSTAMANTE. 

DESARROLLO AGROPECUARIO 

 

  DE LOS 27 EJIDOS QUE CONFORMAN ESTE MUNICIPIO A TODO AQUEL 

QUE  LO  HA  SOLICITADO,  EL  PERSONAL  ENCARGADO  DE  ESTE 

DEPARTAMENTO, ORIENTA EN CUANTO A LA CONFORMACIÓN DE FIGURAS 

ASOCIATIVAS CONFORME A LA LEY AGRARIA. 

  EN EL PRESENTE AÑO, SE HA ATENDIDO A MÁS DE 120 PRODUCTORES 

GANADEROS  CON  LOS  TRÁMITES  GRATUITOS  PARA  LA OBTENCIÓN  DE  SU 

FORMA PARA FIERRO. 

  Y  GRACIAS  AL  PROGRAMA  DE  DIESEL  AGROPECUARIO  SE 

BENEFICIARON  229  PRODUCTORES  CON  UNA  DERRAMA  ECONOMICA  DE 
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412,200  PESOS.  (CUATROCIENTOS  DOCE  MIL  DOCIENTOS  PESOS  00/100. 

M.N) 

PROCAMPO 

 

A  TRAVÉS  DEL  PROGRAMA  DE  APOYOS  DIRECTOS  AL  CAMPO 

(PROCAMPO) EN NUESTRO MUNICIPIO SE BENEFICIARON 841 PRODUCTORES 

AGRÍCOLAS CON UNA DERRAMA ECONÓMICA DE LOS 5 MILLONES 196 MIL 

510 PESOS. 

                                                   SEGURIDAD PÚBLICA 

SE  PARTICIPO  EN  DIVERSOS  OPERATIVOS  Y  APOYOS,  CUMPLIENDO 

CON LA DELICADA LABOR DE PROTEGER Y SERVIR A LA CIUDADANÍA. 

SE  HA  APOYADO  CON  OPERATIVOS  EN  24  EVENTOS  PUBLICOS  EN 

TODAS  LAS  COMUNIDADES  QUE  CONFORMAN  EL  MUNICIPIO,  ASI  COMO 

SEGURIDAD  PARA  LA  ENTREGA  DE  LOS  APOYOS  MONETARIOS  DEL 

PROGRAMA 70 Y MAS  Y PAGO DE OPORTUNIDADES. 

EN  LO  QUE  VA  DEL  AÑO  SE  HAN  ATENDIDO:  31  DENUNCIAS,  38 

PERSONAS  DETENIDAS,  5  PERSONAS  A  DISPOSICION  DEL  MINISTERIO 

PUBLICO,  2  INCENDIOS  UNO  EN  EL  EJ.  EL  MACUATE  Y  OTRO  EN  EL 
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PANTANITO,  4  ACCIDENTES  DE  TRANSITO  Y  BRINDADO  APOYO  PARA  LA 

LOCALIZACION DE UN JOVEN. 

ADEMAS  SE  HAN  REALIZADO  106  RECORRIDOS  DE  VIGILANCIA  EN 

DIFERENTES  COMUNIDADES  Y  5  RONDINES  DIARIOS  EN  LA  CABECERA 

MUNICIPAL. SI 

SINDICATURA 

EN EL PRESENTE AÑO SE RECIBIERON 9 PUESTAS EN CONOCIMIENTO Y 

SE GIRARON 125 OFICIOS (NOTIFICACIONES), SE EXTENDIERON 10 CARTAS DE 

NO ANTECEDENTES PENALES, SE LOGRARON 64 ACUERDOS CONCILIATORIOS 

Y 8 RECTIFICACIONES DE MEDIDAS Y COLINDANCIAS Y 8 RECIBOS DE 

COMPRA‐VENTA Y SE ELABORARON 2 CERTIFICACIONES DE DONACION 

SALUD 

LA  SALUD  REPRESENTA  UN  PRINCIPIO  FUNDAMENTAL  DE  JUSTICIA 

SOCIAL, ES UN DERECHO DE TODOS LOS MEXICANOS. POR ELLO, ELEVAR LA 

CALIDAD  DE  LOS  SERVICIOS  Y  GARANTIZAR  QUE  LLEGUEN  A  TODAS  LAS 

FAMILIAS  POR  DISTANTES  QUE  SE  ENCUENTREN,  ES  UNA  DE  LAS 

PRIORIDADES DE MI GOBIERNO. 
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A PRINCIPIO DE ESTA ADMINISTRACION RECIBIMOS LA DONACION DE 

UNA AMBULANCIA POR PARTE DEL GOBIERNO ESTATAL QUE ENCABEZA EL 

ING.  EGIDIO  TORRE  CANTU  LA  CUAL  A  SIDO  DE  GRAN  APOYO  A  LA 

POBLACION  PARA  REALIZAR  DIVERSOS  TRASLADOS    BENEFICIANDO  

APROXIMADAMENTE  A  1,200  PERSONAS  DONDE  POR  PARTE  DE  LA 

PRESIDENCIA SE SOLVENTARON GASTOS DE COMBUSTIBLE, CABE DESTACAR 

QUE DICHA AMBULANCIA A PARTIR DEL MES DE NOVIEMBRE ESTA A CARGO 

DEL CENRO DE  SALUD, A  ESTA MISMA  INSTITUCION  SE  LE BRINDO APOYO 

CON  MATERIAL  Y  MANO  DE  OBRA  PARA  LA  INSTALACION  DE  UN 

CONSULTORIO DENTAL.  

TAMBIEN  SE  APOYO  A  LA  BRIGADA  MOVIL  CON  ALIMENTACION  Y 

GASTOS DE GASOLINA PARA EL TRASLADO A DIFERENTES COMUNIDADES. 

 
CONSCIENTES DE LA NECESIDAD Y LA GRAN DEMANDA DE MEDICINAS, 

SE QUE  DEBO  LUCHAR  POR UN  BUSTAMANTE MAS  SANO  E  IGUALAR  LAS 

OPORTUNIDADES  DE  SUPERACION  DE  TODOS  LOS  BUSTAMANTENSES,  SIN 

IMPORTAR  SU  ESTATUS  SOCIAL,  ESTE  AÑO    SE  ATENDIERON  11,653 

CONSULTAS A POBLACION ABIERTA. 
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EN  EL  AREA  DE  MEDICINA  EN  LO  QUE  VA  DE  MI  GOBIERNO  NO 

ESCATIME RECURSOS EN LA LUCHA CONTRA EL DENGUE, LAS CAMPAÑAS DE 

VACUNACION Y TODOS  LOS PROGRAMAS QUE ESTAN RELACIONADOS CON 

LA  SALUD.  EN  EL  AREA  DE  VACUNACION  SE  APLICARON  DIFERENTES 

VACUNAS PARA LA POBLACION INFANTIL Y ADULTA.  

GRACIAS AL  INVALUABLE APOYO DEL GOBIERNO  ESTATAL  Y DENTRO 

DEL  ESQUEMA  DE  LAS  CARAVANAS  DE  LA  SALUD  CUYO  OBJETIVO  ES 

BRINDAR  ATENCIÓN  MÉDICA  Y  ACCIONES  MULTIDISCIPLINARIAS  A  LAS 

LOCALIDADES DE ALTA  Y MUY ALTA MARGINACIÓN,  CON  BAJO  ÍNDICE DE 

DESARROLLO  HUMANO,  CON  DIFÍCIL  ACCESO,  QUE  NO  CUENTAN  CON 

SEGURIDAD SOCIAL Y QUE REQUIEREN MEJORAR SUS CONDICIONES DE VIDA, 

SE LLEVARON A LOS EJIDOS UNIDADES MÓVILES ESPECIALMENTE EQUIPADAS 

PARA OFRECER CONSULTAS DE MEDICINA GENERAL, ODONTOLOGÍA, TOMA 

DE  MUESTRAS  PARA  CÁNCER  CERVICO‐UTERINO  Y  PSICOLOGÍA  ENTRE 

OTROS. 

NO CABE DUDA QUE SIEMPRE QUE UN MUNICIPIO ES SANO VA A SER 

UN  MUNICPIO  QUE  TRABAJA,  QUE  RESPONDE  Y  QUE  SIEMPRE  SALDRA 

ADELANTE. 
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PROTECCION CIVIL 

  EN  LO  QUE  VA  DEL  AÑO  Y  GRACIAS  A  LOS  CONVENIOS  DE 

COLABORACION CON EL GOBIERNO DEL ESTADO SE RECIBIERON RECURSOS 

POR $ 94,654.78 PARA  LA  FORMACION DE BRIGADAS CONTRA  INCENDIOS, 

LAS CUALES TRABAJARON VALEROSAMENTE PARA SOFOCAR LOS INCENDIOS 

QUE TUVIERON LUGAR EN LOS EJIDOS, EL MACUATE, GABINO VAZQUEZ Y LA 

JOYA. 

CABE MENCIONAR QUE EN EL MES DE MAYO UNO DE LOS INCENDIOS 

MAS  FUERTES  EL  CUAL  SE  ORIGINO  EN  EL  PARAJE  DENOMINADO  EL 

PANTANITO  ABARCANDO  DESDE  LA  CABECERA  MUNICIPAL  HASTA  EL  EJ. 

FELIPE ANGELES DONDE SE VIERON AFECTADAS 950 HECTAREAS POR LO QUE 

SE SOLICITO APOYO A PROTECCION CIVIL ESTATAL, AL EJERCITO MEXICANO, 

ASI COMO PERSONAL DE SEGURIDAD PUBLICA DE ESTE MUNICIPIO Y EJIDOS 

VECINOS.  

OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS MUNICIPALES 

 

  GRACIAS  AL  INVALUABLE  APOYO  QUE  TENEMOS  TANTO  DEL 

GOBIERNO  ESTATAL  COMO  FEDERAL  EN  LO  QUE  VA  DEL  AÑO  HEMOS 
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RECIBIDO  PARA  FORTALECER  LA  INFRAESTRUCTURA  SOCIAL  DE  NUESTRO 

MUNICIPIO UN MONTO TOTAL DE $ 10’069,205.00 (DIEZ MILLONES SESENTA 

Y NUEVE MIL DOSCIENTOS CINCO PESOS), A CONTINUACION SE DETALLA LA 

UTILIZACION DE ESTOS RECURSOS. 

  HEMOS  INVERTIDO  MAS  DE  972  MIL  PESOS  EN  OBRAS  DE  AGUA 

POTABLE:  CONSTRUIMOS  UNA  LINEA  DE  AGUA,  UNA  PILETA  Y 

REHABILITAMOS  UN  TANQUE  PARA  EL  EJ.  GABINO  VAZQUEZ, 

REHABILITAMOS  UNA  PILETA  UBICADA  EN  EL  EJ.  PANTANITO  Y 

CONSTRUIMOS  UNA  PILETA  DE  ALMACENAMIENTO  EN  EL  EJ.  NUEVO 

PROGRESO. Y CONDUCCION DE AGUA POTABLE AL MISMO EJIDO 

‐CONSTRUCCION DE PILETA EN EJ. JOYA DE HERRERA 

‐AMPLIACION DE RED DE AGUA EN EJ. EL AGUACATE 

  ADEMAS  CON  RECURSOS  PROPIOS  HEMOS  APOYADO  CON 

COMBUSTIBLE  A  LOS  CAMIONES  CISTERNA  PARA  QUE  LLEVEN  EL  VITAL 

LIQUIDO  A  LAS  COMUNIDADES  QUE  CONFORMAN  EL  MUNICIPIO  Y  QUE 

CARECEN DEL SERVICIO DE AGUA POTABLE. 

  LA  URBANIZACION  DE  NUESTRO  MUNICIPIO  ES  DE  SUMA 

IMPORTANCIA, POR LO QUE HEMOS INVERTIDO EN ESTE RUBRO MAS DE 800 
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MIL  PESOS,  CONSTRUYENDO  GUARNICIONES  Y  BANQUETAS  EN  EL  EJIDO 

GABINO VAZQUEZ. Y COLONIA ABDON TREJO NAVA 

  SIN DUDA ALGUNA QUE PARA  EDUCAR CON CALIDAD  SE NECESITAN 

ESPACIOS    EN  LO  QUE  VA  DEL  AÑO  HEMOS  INVERTIDO  EN 

INFRAESTRUCTURA BASICA EDUCATIVA MAS DE   UN MILLON NOVECIENTOS 

MIL  PESOS; CONSTRUYENDO  TECHUMBRE DE 16 M. X 29 EN ESC. PRIMARIA 

DEL EJ. SAN JOSE DE LAS FLORES. 

    EN  LA CABECERA MUNICIPAL    SE REALIZARON  LAS  SIGUIENTES 

OBRAS:  CONSTRUCCION  DE  AULA  DIDACTICA  ASI  COMO  MOBILIARIO  AL 

JARDIN  DE  NIÑOS  MARGARITA  MAZA  DE  JUAREZ,  REHABILITACION  Y 

CONSTRUCCION DE TECHUMBRE EN ESCUELA PRIMARIA ALBERTO CARRERA 

TORRES. 

EN COORDINACION CON  SEDESOL  ESTATAL  SE  EJECUTO  EL  PROGRAMA DE 

EMPLEO TEMPORAL A LA GENTE (PROTEGE). 

EN SU PRIMERA ETAPA BENEFICIO A 8 COMUNIDADES 

Y EN SEGUNDA ETAPA A 10 COMUNIDADES 
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  EN EL RUBRO DE CAMINOS RURALES,  HEMOS INVERTIDO A LA FECHA 

MAS DE 700 MIL PESOS EN REHABILITACION DE CAMINO VECINAL CABECERA 

MUNICIPAL A ENTRONQUE MIQUIHUANA. 

EN  INFRAESTRUCTURA  PRODUCTIVA  RURAL  SE  LLEVO  A  CABO  LA 

CONTRUCCION  DE  ALJIBE  DOMESTICO  EN  LOS  EJIDOS  SAN  ANTONIO  DE 

PADUA, LAS ANTONIAS, SAN MIGUEL DE WALDO Y PLUTARCO ELIAS CALLES 

CON UNA DERRAMA ECONOMICA DE MAS DE 2 MILLONES SEISCIENTOS MIL 

PESOS. 

SUMA DE VOLUNTADES 

 

GRACIAS  A  LOS  CONVENIOS  DE  COORDINACION  FISCAL  ENTRE  LOS 

TRES NIVELES DE GOBIERNO, ESTE AÑO HEMOS RECIBIDO PARTICIPACIONES 

PROVENIENTES  DE  LOS  FONDOS  DE  FISCALIZACION,  HIDROCARBUROS,  DE 

DIESEL  Y  GASOLINA,  LOS  CUALES  SE  ESTAN  APLICANDO  CON  ESTRICTO 

APEGO A LA LEY Y DE ACUERDO A LAS NECESIDADES DEL MUNICIPIO; TALES 

COMO: 

‐ LA CONSTRUCCION DE CASETA Y CERCO PERIMETRAL EN EL EJ. 

NUEVO PROGRESO. 
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‐ DESASOLVE  DE  1  PRESA  DE  ABREVADERO  EN  EJ.  GABINO 

VAZQUEZ. 

  

AL ASUMIR  LA RESPONSABILIDAD CÓMO PRESIDENTE MUNICIPAL  YA 

TRAIA FIRMES PROPOSITOS, LOS CUALES SE CONVIRTIERON EN PROYECTOS Y 

DICHOS  PROYECTOS  POCO  A  POCO  SE  HAN  IDO  HACIENDO  REALIDAD, 

GRACIAS  A  LA  BUENA  DISPOSICION    Y  AL  TRABAJO  EN  EQUIPO  QUE  LOS 

INTEGRANTES DEL CABILDO HEMOS COINCIDIDO Y TOMADO  LOS MEJORES 

ACUERDOS PENSANDO DESDE LUEGO EN EL BIENESTAR Y ATENDIENDO LAS 

DEMANDAS DE LA GRAN FAMILIA BUSTAMANTENSE. 

 

FINANZAS PÚBLICAS 

 

SABEDORES DE  LA  SITUACION  FINANCIERA QUE DESDE  EL  INICIO DE 

NUESTRO GOBIERNO ENFRENTAMOS; PARA SANEAR LAS FINANZAS, REDUCIR 

EL  GASTO  Y  APROVECHAR  AL MAXIMO  CADA  CENTAVO  QUE  RECIBIMOS, 

NUESTRO  PRIMER  TRABAJO  FUE  EL  MANEJO  Y  CONTROL  DE  LA  DEUDA 

PUBLICA QUE HABIA CON PROVEEDORES.  
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LA  ADMINISTRACION  DE  LOS  RECURSOS  QUE  LLEGAN  A  NUESTRO 

MUNICIPIO  SE  BASA  EN  LAS  NECESIDADES  MAS  IMPORTANTES  Y 

PRIORITARIAS  QUE  TIENE  LA  GENTE  DE  BUSTAMANTE,  TODO  CON  LA 

FINALIDAD  DE  SOLUCIONAR  DE  MANERA  OPORTUNA    Y  EFICAZ  LA 

PROBLEMÁTICA QUE SE PRESENTE.  

 

BAJO LA PREMISA DE TRANSPARENCIA Y RENDIMIENTO DE CUENTAS, 

ME PERMITO  INFORMARLES  EL MONTO DEL PRESUPUESTO  EJERCIDO A  LA 

FECHA EN LOS SIGUIENTES RUBROS: 

 

PARTIDA  CONCEPTO IMPORTE

31000  SERVICIOS PERSONALES $ 2’060,907.65

32000  COMPRA DE BIENES DE CONSUMO 2’954,121.96

33000  SERVICIOS GENERALES 1`969,746.57

34000  SUBSIDIOS Y SUBVENCIONES 3’905,355.27

35000  COMPRA DE BIENES INVENTARIABLES 324,591.59
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36000  OBRAS PUBLICAS 7’622,213.85

37000  SERVICIOS PUBLICOS MUNICIPALES 2’998,797.57

39000  DEUDA PUBLICA 2’553,362.24

  TOTAL  $ 24’429,096.70

 

 

 

  ES  IMPORTANTE MENCIONAR QUE SE HAN ENTREGADO EN TIEMPO Y 

FORMA  LOS  INFORMES  FINANCIEROS  MENSUALES  ANTE  LA  AUDITORIA 

SUPERIOR DEL ESTADO.  

 

EL  PRIMER  INFORME  DE  GOBIERNO,  RESULTADO  DEL  ESFUERZO 

COMPARTIDO  ENTRE  TODOS  LOS  BUSTAMANTENSES,  DA  CUENTA  DE  LOS 

PRINCIPALES AVANCES QUE  JUNTOS HEMOS EMPRENDIDO PARA HACER DE 

NUESTRAS COMUNIDADES EL MEJOR ESPACIO DE CONVIVENCIA POSIBLE. 

A  LO  LARGO DE UN AÑO, DEMOSTRAMOS QUE HEMOS ALCANZADO 

RESULTADOS FAVORABLES EN TODOS LOS RUBROS DE GOBIERNO; ESE FUE 
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NUESTRO COMPROMISO DE CAMPAÑA Y ESA SEGUIRÁ SIENDO LA PRINCIPAL 

MOTIVACIÓN PARA CONTINUAR POR EL CAMINO TRAZADO. 

ESTAMOS  CONCIENTES  QUE  AL  IGUAL  QUE  HEMOS  OBTENIDO 

LOGROS, LOS RETOS DEL PRESENTE HACIA UN MEJOR FUTURO, DEMANDAN 

REDOBLAR  ESFUERZOS  Y  ACTUAR  CON  LA  MISMA  INTENSIDAD  Y 

DETERMINACIÓN CON QUE LO HEMOS HECHO. 

ES POR ESO QUE EN BUSTAMANTE TRABAJAMOS EN EL CORAZÓN DE 

LAS COMUNIDADES, PUES NUESTRO ACERCAMIENTO CON LOS CIUDADANOS 

NO ES CASUAL, SINO QUE SE FUNDA EN UN GOBIERNO DEMOCRÁTICO. 

 

ESA  MISMA  CONFORMACIÓN  NOS  HA  HECHO  TRABAJAR 

RESPONSABLEMENTE CON  TODOS  LOS  SECTORES DE  LA POBLACIÓN  EN  LA 

CONSTRUCCIÓN DE UN MEJOR MUNICIPIO  PARA  LOS BUSTAMANTENSES  Y 

SUS FAMILIAS. 

 

ESTE  GRAN  ESFUERZO  NO  HUBIERA  SIDO  POSIBLE  SIN  LA 

PARTICIPACIÓN CIUDADANA, QUE CON UNA GRAN DETERMINACIÓN SE HA 
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COMPROMETIDO  MEDIANTE  SU  ACTUAR  COTIDIANO  Y  HA  PUESTO  DE 

MANIFIESTO LA GRANDEZA Y EL ORGULLO DE SER BUSTAMANTENSE. 

 

NO ME QUEDA MAS QUE AGRADECER A TODOS USTEDES SU PRESENCIA, AL 

SR. GOBERNADOR  LE  REITERO NUEVAMENTE  LA GRATITUD,  EL  RESPETO  Y  

LEALTAD PERSONAL. 

 

QUE  EL  AÑO  2012  TRAIGA  MEJORES  ESPECTATIVAS  PARA  TODOS  EN 

NOMBRE DE MI CABILDO, DE MI FAMILIA Y EL MIO PROPIO LES DESEAMOS 

UNA FELIZ NAVIDAD Y UN PROSPERO AÑO NUEVO. 

 

¡MUCHAS GRACIAS! 


